
学校関係者評価

１ 個性や能力の伸張を図るきめ細やかな学習の充実

〇 貴校はchrome book活用研究を一年生に導入し、新しい授業スタイルの研究、検証を勧めていると感じる。文部科学省の発表では、学校で
の導入率は40%程度と言われています。生徒の学習効率アップ、共同学習の促進、教員の負担軽減が図られ、これからの成果に期待されます。
精進していただきたい。

〇 新しい取組みでのChromebook活用はまだまだ中途半端な状態だと思われる。
〇 一人一人の生徒を尊重し個性を生かす教育、具体的な取組の成果が見られると思います。
〇 諸先生のお忙しい中、一人一人の個性をていねいにみながら本人たちがよろこびをもって満足な気持ちで勉強等に取り組めるよう、学校が
取組まれている内容はすばらしいと思います。

〇 早めに早めに少しずつでもよろしくお願いいたします。

２ 生徒の多様化に対応する健康・安全教育や教育相談活動の充実

〇 学習面の指導以前に生徒を向き合う事も必要と面ます。自己管理能力の育成、本当に現代社会で大事な事、しかも個人差があります。今ま
で以上の指導を期待しています。

〇 生徒や教職員などのコミュニケーションは足りていない処もあると思われる。
〇 大変すばらしいです。よろしくお願いします。
〇 すでに外を歩くときはマスクなし可と。3月の卒業式はマスクは自由でしょうか。4月からは？
〇 3年間マスクその他大変な中で活きてきた生徒たちがコロナゼロではない今どのように動いてよいか学校側は大変だと思いますが、どうか
よろしくお願いします。

３ 育てたい資質・能力の育成

〇 多様化する状況に於いて追従でき得る能力は必須になると思います。
〇 今後の進路として進学、就職する生徒にはコミュニケーション能力の育成や国際理解活動が大切と考えます。課題解決型のグループ研究の
導入を期待します。貴校の海外研修は語彙力向上に役立つ。観光船を対象とした観光案内学習などを導入し語彙力を発揮していただきたい。

〇 姉妹都市との交流事業の継続を期待しています
〇 個に応じての能力の育成が必要、小規模な私立学校で一番求められる事と思います。
〇 海外見学旅行にできるだけ多くの生徒が参加してくれたら良いのにと思います。
〇 海星学院の特長の大きなひとつは国際的に素晴らしい若者としてぜひ自信をもって世に出てください。世界中本来はすてきな若者ばかりな
はずです。

〇 海星の諸先生の熱意が生徒たちに常に良い方向に導いて下さっています。感謝しております。



４ 3年間を見通した計画的な進路指導の充実

〇 入学時より生徒が自身の進路目標を見つけるよう指導し、その目標に向けて学校全体で取り組んでいると思います。継続してほしいです。
〇 生徒全てに対応するのはかなり難しが生徒と教職員間の意思疎通は可能な限り確りとして欲しい。
〇 就職希望者も進学希望者もに全員が学校から諸先生から愛されているという自信を是非一人一人に与えていただけ、その上で厳しく愛情深
くよろしくお願いいたします。

〇 ほんの一つのよろこびでも一人一人が元気にがんばれるます。

５ 地域や保護者との連携を重視した教育活動の充実

〇 地域との連帯は一部で草刈り、清掃活動で実績を上げ評価している。特色のある学校を目指し地域で存在感を強くしている。
〇 コロナの為、PTAの学校行事への参加は中止となり学園祭等の学校、生徒、PTAの一体感を持つ機会がなく残念でした。
〇 長い間「コロナ」がすべてをストップさせ、大変な３年間でした。この4月から一気に良い方向に向かえるようなりますよう楽しみにいた
しております。

〇 保護者はもちろんですが、地域とのれんけいは重要だと思います。
〇 大変と思いますが、よろしくお願いします。

６ 異学年相互の交流やボランティア活動等の工夫

〇 町内会との交流会、及びボランティアへの参画などを検討していただきたい。
〇 学校全体がボランティア活動に取り組み、生徒が社会貢献の意義を理解する事で大変成長すると思います。
〇 ボランティア活動は、進学面でもますます重要視されると思うので、選択肢が増えるといいのでは。
〇 色々な方達との交流は良いと思います。
〇 異学年相互の交流もボランティア活動なども海星学院は歴史的に確実にすばらしいと思い、いつも感銘いたしております。
〇 他にはない海星学院だからこそ長所は本当にたくさんあります。
〇 先生方みな様がおつかれが出ませんようよろしくお願いします。感謝。


